

Warener Wochenblatt 13. Dezember 1990

Verein der Eisenbahnfreunde

Endlich ist es möglich geworden, einen Verein der Eisenbahnfreunde zu gründen. In Waren nutzten Eisenbahnfreunde die Gelegenheit und fanden sich am 19. 9. 1990 zur Gründungsversammlung des Vereins „Warener Eisenbahnfreunde e.V.“ zusammen.

Hauptanliegen des Vereins ist die Erforschung der Eisenbahngeschichte von Waren (Müritz) und die Geschichte der ehemaligen Mecklenburgischen Südbahn (Parchim - Karow - Waren - Penzlin - Neubrandenburg). Einige Bahnhöfe und besondere Geländeabschnitte dieser Strecke werden im Maßstab 1:87 in der Spurweite H0 nachgebaut.

Die Mitglieder des Vereins treffen sich jeden Donnerstag in ihrem derzeitigen Domizil, in einem Raum des Dienstgebäudes des Bahnhofs Möllenhagen.

Derzeit wird die 1. Modelleisenbahnausstellung des Vereins vorbereitet, die zum Weihnachtsmarkt in Waren Schaulustige anlocken wird.

In dieser Ausstellung wird als erstes Ergebnis der Arbeit der Bahnhof Möllenhagen im Zustand der 30er Jahre als funktionstüchtiges Modell gezeigt.

Zur Erforschung der Geschichte der Eisenbahn um Waren und zum Nachbau benötigen wir historische Materialien und Zeitzeugen, die über die Eisenbahn berichten können. Wir möchten die Bevölkerung aufrufen, uns dabei zu helfen und Hinweise sowie Informationen an folgende Anschrift zu senden:

„Warener Eisenbahnfreunde e.V.“
Karl-Heinz Neumann
Am Bahnhof 13
2061 Kargow